



Odysseus fährt irr

VON DANIEL GROSSE BOYMANN UND ALEXANDER KUCHINKA

Mit *Odysseus fährt irr* präsentiert der dritte Jahrgang Musikalisches Unterhaltungstheater der Musik und Kunst Privatuniversität der Stadt Wien (MUK), ein Unternehmen der Wien Holding, ab dem 14. Dezember Homers Epos als Comedy-Musical. Laut MUK-Rektor Dr. Andreas Mailath-Pokorny erwartet das Publikum „eine rasante Bühnenshow, die mit ihrem breitem Darstellungsspektrum von Puppen- und Schattenspiel bis Ballett, einen unterhaltsamen Theaterabend garantiert“.



©Sam Madwar

Freitag, 14. Dezember 2018, 19.00 Uhr (Premiere)
MUK.theater, Johannesgasse 4a, 1010 Wien

Wäre Odysseus doch nur so flott von Troja nach Hause gekommen wie die Zuschauer dieses Comedy-Musicals Homers Epos präsentiert bekommen! Die rasanteste Mittelmeerkreuzfahrt aller Zeiten verdichtet die legendäre, zehn Jahre währende Odyssee zu einer atemlosen Jagd durch verschiedenste Theaterformen. Denn so vielfältig wie die Inseln auf Odysseus' Reise, sind auch die Mittel, mit denen seine Abenteuer dargestellt werden. Von Puppen- und Schattenspiel über Ballett und Ausdruckstanz bis zu Schwarzem Theater und einer Sportübertragung reicht die Palette. Sieben DarstellerInnen spielen Götter, Helden, Nymphen, Soldaten, Riesen und Schafe. Liedtexte und Libretto wühlen in den Resten unseres Schulwissens.

Mit Studierenden des 3. Jahrgangs Musikalisches Unterhaltungstheater.

Weitere Termine

Samstag, 15.12.2018, 19:00 Uhr

Montag, 17.12.2018, 19:00 Uhr

Dienstag, 18.12.2018, 19:00 Uhr

Mittwoch, 19.12.2018, 19:00 Uhr

Musik und Kunst Privatuniversität der Stadt Wien

Die Musik und Kunst Privatuniversität der Stadt Wien (MUK) versteht sich als progressive Musik- und Kunstuniversität, die durch Entwicklung und Erschließung in den Bereichen der Musik, des Tanzes, des Schauspiels und des Gesangs kulturelle Werte für die Zukunft schafft. Die MUK ist als Tochterunternehmen der Wien Holding die einzige Universität im Eigentum der Stadt Wien und vereint - mit ca. 850 Studierenden und über 270 Lehrenden - den international besten Nachwuchs und herausragende Lehrende in der Welthauptstadt der Musik in Wien. Aufgrund der Finanzierung durch die Stadt Wien (Landesuniversität) ist die MUK im Gegensatz zu den Bundesuniversitäten nach dem Privatuniversitätengesetz akkreditiert.

Wir bitten Sie diese Information in Ihrem Medium anzukündigen! Den kompletten Veranstaltungskalender finden Sie unter <http://www.muk.ac.at/veranstaltungsuebersicht>

Für Fotoanfragen wenden Sie sich bitte an Bernhard Mayer-Rohonczy unter b.mayer-rohonczy@muk.ac.at

Bernhard Mayer-Rohonczy
Pressesprecher
Johannesgasse 4a, 1010 Wien
T +43 1 512 77 47 222
E b.mayer-rohonczy@muk.ac.at
www.muk.ac.at